
ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見 燃えるごみの回収　（回答:1月24日時点）

 月・木の燃えるごみの収集地区に住んでいます。月曜日は振替休日とか祝日
で収集がなくなる時が多いです。そこでなんですが拠点回収ステーションで
祝日等に限りそこへ持ち込みができないものかと考えてます。普段は取り扱
いがないものの例外があってもいいかななんて思います。週末のごみを自宅
で保管するのも衛生面でどうかと。ゴミが多く出る家は大変そう。時々祝日
でも収集日があるのですべての収集日でもやってほしいところですが。ス
テーションで取り扱ってもごみは回収袋に入っているのでそうは散らからな
いはずです。いかがでしょうか。

　回答

 月・木曜日収集地区はご意見にありますとおり、振替休日等で収集が休みに
なる場合もございますが、ハッピーマンデーといわれる年４回の祝日に加
え、収集から次の収集まで原則７日以上とならないよう臨時収集日を設けて
おります。
 ご提案いただいた資源拠点ステーションへの燃えるごみの持ち込みですが、
資源拠点ステーションはあくまで資源物のみの取扱いとなっておりますた
め、衛生面や置き場所等を考慮しますと、燃えるごみをお出しいただくこと
は難しい状況です。
 何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。
 ごみ収集につきまして、市民のみなさまにとってより良い収集方法・体制を
検討してまいりますので、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお
願いします。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見 津波放送後ZTVから変な放送　（回答:1月26日時点）

 津波放送後 しばらくしてから0:50頃急に放送システムから津波警報相当サ
イレン後キーーンガシャンって聞こえたそのあとまたキーーンガシャガシャ
ン、
これって伊勢市立小中学校にも流れてるのじゃない?
 https://youtu.be/IV9e3ist2dU これが動画参照
 これ伊勢放送局のサーバーセンターが不具合ですか?

　回答

 1月16日深夜、防災行政無線からの異音について再度の操作の確認と業者を
交えた調査を実施したところ、庁舎設備とのハウリング音ということが判明
しました。
 また、深夜の時間帯ではありますが、市立の小中学校においても館内放送を
通じて内容が流れていたと思われます。
 ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。
 市としましては、早急に庁舎設備の改修を実施し、対応して参りますので、
ご理解のほどよろしくお願いいたします。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見 ZTV　（回答:1月26日時点）

 津波放送後急にしばらくしてからキーンガシャンガシャンと鳴ってきたので
すがこれって伊勢放送局サーバーセンターの誤作動ですか?広報伊勢は稼働し
てませんが、収まったあと広報伊勢が流れました、小中学校にも鳴ってる
し、なにこれって思いました
参照動画 https://youtu.be/aB8DBMAu-oQ

　回答

 1月16日深夜に発生した防災行政無線からの異音について、後日再度の操作
の確認と業者を交えた調査を実施したところ、マイク放送を実施する際の庁
舎設備とのハウリング音ということが判明しました。
 異音の後の広報いせの放送につきましては、マイク放送を実施することが難
しかったため、機械音声にて改めて市民のみなさまへの注意喚起を実施した
ところです。
 ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。
 市としましては、早急に庁舎設備の改修を実施し、対応して参りますので、
ご理解のほどよろしくお願いいたします。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見 防災無線　（回答:1月26日時点）

 津波放送後 台風時の緊急放送のサイレン後ハウリング現象おきましたが4回
も緊急一括で鳴り続けたのは何が原因?
 役所の職員が焦ってマイクなどをオンにしたまま作業してたからですか?

　回答

 1月16日深夜、防災行政無線のマイク放送にて市民のみなさまへの注意喚起
を実施しようとしたところ、庁舎設備とのハウリング音が防災行政無線子局
から流れてしまいました。1回目の放送の後、何度か市民のみなさまへ注意喚
起を行うべくマイクをオンにしたところ、何度もハウリング音が流れる結果
となってしまいました。
 ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。
 市としましては、早急に庁舎設備の改修を実施し、対応して参りますので、
ご理解のほどよろしくお願いいたします。
※後日再度の操作の確認と業者を交えた調査を実施したところ、マイク放送
を実施する際の庁舎設備とのハウリング音ということが判明しました。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見 防災無線について　（回答:1月26日時点）

①1月17日の発信ミスは承知しました、個別受信機に対し誤報である旨放送入
れるべきではないか。（びっくりしたので）
②1月16日の津波注意報発令時におけるサイレン（放送開始前警戒音）が第１
報サイレン音・第２報金属音（電子音？）
警戒音の違いを公表すべきではないか。
深夜と日中は取り扱いが異なるのですか。
どこかに記載されている場合はお知らせください。

　回答

①１月17日の誤報に関して放送を入れることを考えましたが、１月16日から
の防災行政無線放送機器の不調により、放送できない状態であったため、
ホームページでの公表とさせていただきました。ご迷惑をおかけし、誠に申
し訳ありませんでした。
②第１報サイレン音に関しては防災行政無線から発する通常のサイレン音で
す。第２報金属音については業者を交えて調査を実施したところ、庁舎設備
とのハウリング音ということが判明しました。
 警戒音の違いの公表については現在対応を検討しております。
 また、防災行政無線は必要な場合に緊急的に避難を呼びかけるためのものの
ため、深夜と日中の取り扱いの違いは設けておりません。今回の津波注意報
のように、時間帯によっては沿岸部に広報車のみの呼びかけをするなど、市
民のみなさまの生活への影響と避難の必要性を考慮し、対応しております。



子育て
*********************************************************************************

　担当課 福祉総務課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見
子育て世帯への臨時特別給付金について
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:1月25日時点）

 子育て世帯への臨時特別給付金について、我が国の子供たちを力強く支援
し、その未来を拓く観点から支給することとなっています。にも関わらず、
所得制限があること、共働き世帯との逆転現象が生じること等から様々な議
論がなされています。12月の議会の川口議員の質問の中で伊勢市の対象外世
帯が約400世帯であること、市として独自に所得制限を撤廃する考えはないこ
とを示されたのは存じております。しかし、その後、年末年始にかけて、伊
勢市よりも対象外世帯が多いであろう比較的規模の大きい自治体からも所得
制限を撤廃する動きが見られています。また、国から新型コロナウイルス感
染症対応地方創生臨時交付金の活用を認める方針がなされたことから、これ
まで所得制限は撤廃しないとしていた自治体が撤廃へと方向転換する動きも
見られます。本来、こどもへの給付金が親の年収（共働きか否かを含む）や
住んでいる自治体で差が出るべきものではないと思います。伊勢市でも、ぜ
ひもう一度ご検討頂けないでしょうか？伊勢市では、他市町村では所得制限
を外しているところも多い乳幼児の医療費助成についても所得制限がありま
す。今回対象外の世帯は、累進課税により応分の税負担をしている世帯でも
あります。ぜひとも今一度検討をお願いします。

　回答

 このたびの子育て世帯への臨時特別給付金につきましては、ご承知のとお
り、新型コロナウィルス感染症が長期化しその影響が様々な人々に及ぶ中、
我が国の子供たちを力強く支援し、その未来を拓く観点から実施するもので
す。
 国からは、事業の趣旨を踏まえたうえで、児童手当に準じた所得制限を基準
とした給付が示されており、本市としてはその基準に従い、すみやかに進め
られるよう努めていますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 環境課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見 新墓(大世古墓地)完結編 その後（回答:1月24日時点）

投稿回顧1）2020(令2)3月9日 大世古墓地と伊勢市墓地管理を兼務していた年
間委託費は￥168,480
投稿回顧2）2020(令2)8月3日 大世古町墓地委員会は大世古町自治会において
2020(令2)2月16日に設立し、一人で兼務していた大世古町と伊勢市の管理を
分離し伊勢市墓地管理を大世古町自治会に委託する。年間委託費は
￥1,379,388
質問1）伊勢市から発行された埋葬許可証を受け取るために個人が管理し年間
委託費￥168,480と自治会の年間委託費￥1,379,388の差は何でしょう。
質問2）自治会の委託費のなかに墓地内の草やごみの管理も含まれているのか
な。
質問3）自治会年間委託費は一括払込ですか。

　回答

質問1,2）ご質問内容のとおり、委託料には立ち会いのほか、除草及び清掃業
務が含まれているので、その差額になります。
質問3）令和３年度は、上半期分と下半期分に分けて、大世古墓地管理委員会
へ支払いを行います。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年1月回答）〔1/24～1/28〕

　提案・意見
新型コロナウイルスのワクチン接種に関して
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:1月25日時点）

 新型コロナウイルスの3回目の接種に関して政府は当初、2回目の接種から
8ヶ月後に実施とアナウンスをしていたが最近のオミクロン株の急激な感染拡
大から2回目からの経過期間を前倒しする提案·実施を行っています。
 これに対して伊勢市行政はどのように対応しているのですか。
 期間を早める努力が全然見えません。現状のままで良いのでしょうか。
 早急なご回答を待ってます

　回答

 新型コロナウイルスワクチンの追加（３回目）接種につきましては、ご指摘
のとおり前倒し実施が求められています。高齢者につきましては、伊勢市で
は２月中は７ヶ月、３月には６ヶ月経過での接種となるよう関係機関と調整
し、可能な限り前倒しに努めてまいります。
 今後とも新型コロナワクチン接種事業へのご理解、ご協力をよろしくお願い
いたします。


